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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf Grund verschiedener Informationen über die Personalsituation im Gesundheits- und Vete-
rinäramt möchte ich heute folgende Fragen an Sie stellen: 
 

1. Stimmt es, dass in der letzten Zeit drei Akademiker das oben genannte Amt verlassen 
haben? Dabei soll es sich unseren Informationen nach um die Leiterin des Sozial-
Psychiatrischen-Dienstes, die Leiterin der Lebensmittelüberwachung und eine Ärztin 
aus dem Bereich des Amtsärztlichen Dienstes handeln. 

2. Sind die freigewordenen Stellen inzwischen wieder mit qualifizierten Personen nach-
besetzt worden? 

3. Wenn nicht, wie ist der Sachstand zur Wiederbesetzung bzw. der Stand der Aus-
schreibungen? 

4. Wurde mit den drei genannten Personen über die Gründe ihres Ausscheidens aus dem 
Dienst der Landeshauptstadt gesprochen und wenn ja, welche Entscheidungsgründe 
gaben diese an? 

5. Ist das Gesundheits- und Veterinäramt der Landeshauptstadt Magdeburg derzeit in der 
Lage, seine ihm obliegenden Aufgaben mit dem vorhandenen Personal zu erfüllen? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Johannes Rink 
CDU-Stadtrat 
 




